

COLABORADORES

Mayra Romero

Doctora en Ciencias Sociales en la Universidad Libre de Bruselas, Bélgica. Posgrado en Sociología Rural en la Universidad de Costa Rica. Maestría especializada en países en desarrollo, de la Universidad de Lovaina, Bélgica. Actualmente es profesora de la Escuela de Antropología y Sociología de la Universidad de Costa Rica.

Allen Cordero

Investigador del programa FLACSO-Costa Rica y consultor independiente. Algunas de sus publicaciones son: "Cultura de la sobrevivencia" y es coautor de las siguientes publicaciones: "la sobrevivencia de los más pobres" y "Sarchí: artesanía y capital social".

Esperanza Tastes

Vicepresidenta de la Asociación Mujer, Derecho y Participación. Coordinadora Secretaria de la Mujer, Movimiento Acción Urbana.

Miguel Sobrado

Máster en Sociología de la Universidad de Varsovia y catedrático de la Universidad Nacional, Heredia, Costa Rica.

María Pérez Yglesias

Doctora en Comunicación Social, Universidad Católica de Lovaina. Catedrática de la Universidad de Costa Rica. Docente e investigadora en la Escuela de Ciencias de la Comunicación Colectiva y en la Maestría en Literatura, ambas de la Universidad de Costa Rica. Autora de numerosas publicaciones en libros y revistas.

Yamileth González

Doctora en Historia, Universidad Católica de Lovaina. Catedrática de la Universidad de Costa Rica. Actualmente es Decana del Sistema de Estudios de Posgrado y docente e investigadora en el Departamento de Historia y del posgrado en esa área. Ha escrito numerosas publicaciones en libros y revista especializadas.

Flory Fernández

Licenciada en Antropología y Máster en Administración Pública con énfasis en cooperativismo. Profesora del Departamento de Ciencias Sociales, Sede de Occidente y en la Escuela de Administración de Negocios, Facultad de Ciencias Sociales, ambas en la Universidad de Costa Rica.

Enrique Pedro Haba

Uruguayo radicado en Costa Rica desde 1977. Doctor en Derecho y Ciencias Sociales (Universidad de la República Oriental del Uruguay, Docteur en Philosophie du Droit-3ème Cycle (Université Du Droit, D'economie et de Sciences Sociales de Paris) y ex Investigador de Alexander Von Humbolt-Stiftung de la República Federal de Alemania, Catedrático de la Universidad de Costa Rica donde imparte cursos en la Facultad de Derecho y en la Escuela de Ciencias Políticas.

Roberto Salom

Máster en Sociología, Universidad de Costa Rica. Fue Director del Departamento de Sociología y actualmente es Director de la Escuela de Antropología y Sociología de esa Universidad.

Daniel Villalobos

Bachiller en Economía, Escuela de Economía, Universidad Nacional (1987). Máster en Política Económica con especialidad en Sector Externo y Relaciones Internacionales. Egresado de la Escuela de Ciencias Políticas de la Universidad de Costa Rica. Ha escrito artículos especializados en diarios y revistas.

Patricia Vega

Magister Scientae en Historia y Licenciada en Ciencias de la Comunicación Colectiva, ambas de la

Universidad de Costa Rica. Profesora asociada de la Escuela de Ciencias de la Comunicación Colectiva, de esa Universidad. Autora de varios libros y artículos sobre la historia de la prensa en Costa Rica.

Ligia Córdoba

Licenciada en Ciencias de la Comunicación Colectiva y Bachiller en Sociología. Trabaja actualmente en la Vicerrectoría de Investigación de la Universidad de Costa Rica. Ha participado en varios seminarios congresos relacionados con el tema del género y el medio ambiente.

Ilustración de la portada: Lola Fernández

Inicia sus estudios en la Academia de Bellas Artes de la Universidad de Costa Rica. Asiste a los cursos superiores y se gradúa en la Academia de Bellas Artes de la Universidad Nacional de Bogotá, Colombia, con la especialidad en pintura. Obtiene la "Laurea in Pittura" en la Academia de Bellas Artes de Florencia, Italia. Viaja a Japón y La India con una beca de la UNESCO, para artistas creadores, 1961.

Ha expuesto individualmente y en muestras colectivas en América Latina, Europa y Estados Unidos. Sus cuadros se encuentran en museos de norte y Sur América.

Fue profesora en la escuela de Bellas Artes de la Universidad de Costa Rica durante 32 años.

licenciada en Antropología y Máster en Administración Pública con énfasis en Cooperativismo. Profesora en el Departamento de Ciencias Sociales, Sede de Occidente y en la Escuela de Administración de la Universidad de Costa Rica.

Roberto Salazar

Magister en Sociología, Universidad de Costa Rica. Fue Director del Departamento de Sociología y actualmente es Director de la Escuela de Antropología y Sociología de esa Universidad.

Investigador del Programa ELAZO-Costa Rica y coautor independiente. Algunos de sus publicaciones son: "Cultura de la conservación" y es coautor de las siguientes publicaciones: "El comportamiento de las masas pobres" y "Marcha campesina y capital social".

Esperanza Testar

Participante de la Asociación Mujer, Desarrollo y Participación. Coordinadora Sectorial de la Mujer, Movimiento Acción Urbana.

Miguel Sobracho

Máster en Sociología de la Universidad de Venecia y candidato de la Universidad Nacional Heredia, Costa Rica.

María Pérez Yglesias

Docente en Comunicación Social, Universidad Católica de Lorena, Colombia de la Universidad de Costa Rica. Docente e investigadora en la Escuela de Ciencias de la Comunicación Colectiva y en la Maestría en Historia, ambas de la Universidad de Costa Rica. Autora de numerosas publicaciones en libros y revistas.